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REUNIÃO MENSAL DA DIRETORIA 

 
 

Dia 10/09 houve a reunião mensal de diretoria do Sindiloterias, aconteceu através 

do aplicativo TEAMS com o apoio da FECOMÉRCIO-DF, e contou alguns 

convidados, os advogados: Dr. Sílvio Oliveira (Fecomércio), Dr. Lucas Mesquita 

(Renato Barros e Associados) e da contadora Ana Lúcia (Senacon Contabilidade).  
 

O Presidente Simoneto abriu a reunião as 19hs tendo o primeiro assunto a 

Convenção Coletiva de Trabalho, esclareceu que já houve uma reunião preliminar 

com a comissão da convenção coletiva (sindicato patronal) e os advogados, onde 

foi apresentado a proposta do sindicato laboral. Ao ser analisada formulamos uma 

contraproposta e estamos no aguardo para seguir as negociações. Lembrado que a 

data base foi dia 01/08, procuramos o sindicato laboral no tempo certo para iniciar 

as negociações e por falta de contato está ocasionando esse atraso para apresentar 

para a Assembleia. Ficou estipulado o prazo máximo para a espera do retorno das 

negociações, não acontecendo os advogados estarão preparados para seguir as 

notificações segundo os tramites jurídicos. 
 

A diretora do Sindiloterias Ieda Maria, deu 

seguimento com o segundo assunto Material de 

Divulgações dos Concursos Especiais das Loterias, 

explanou que o sindicato pode ser mais atuante, dar 

mais suporte na criação e compra coletiva de 

materiais tais como: camisetas com o tema, 

banners, cartazes, panfletos, materiais para mídias 

digitais, afim de fomentar esses produtos tão importantes no equilíbrio econômico 

da categoria. O presidente Simoneto concordou com as colocações e baseado na 

flexibilização da reabertura do comércio e dentro das regras instituídas pela 

vigilância sanitária, ponderou que nossa atuação poderia voltar ao normal, ou novo 

normal. Que o Sindiloterias na última semana de setembro já inicia os contatos com 

os fornecedores para que a próxima especial, Mega Sena da Virada. 
 

Ainda no tópico de divulgação o terceiro tema Mídias de Jogos para Redes Sociais, 

foi feito um levantamento pela secretária do sindicato, a necessidade de termos 

nossas próprias mídias para minimizar os custos desse serviço para as loterias, 

usando artes padronizadas com a logomarca do sindicato. Será contactado 

fornecedores e solicitado orçamentos para apreciação. 
 

Pensando em cada vez mais fortalecer a 

categoria foi apresentado tópico Lista por 

Região de Não Associados, onde em 

conjunto os diretores, delegados e 

associados devem atuar para apresentar e 

trazer os lotéricos para dentro a instituição, 

para que se torne sólida e esteja 

constantemente em transformação e  

 

 

 

 

 

 

 

modernização. O testemunho e a conversa se torna 

mais eficiente se já  tenho alguma similaridade com o 

lotérico. E isso é dever de todos.  
 

O penúltimo tópico foi apresentado pela delegada 

Angélica, O Impacto do PIX nos Serviços Lotéricos, a 

sugestão é criar um grupo de estudo para se levantar, 

como podemos atuar na prestação dos serviços, 

perdendo/ganhando  autenticações  e clientes.  É  

possível  criar  um debate virtual para nivelamento, 

sentir se os lotéricos estão preparados ou não, mostrar 

o que devemos prestar mais atenção na nossa receita 

e o que pode baixar na receita. Se a loja é um perfil que 

vai ser impactado a curto, médio ou longo prazo... E em 

breve uma palestra mais elaborada com os frutos deste 

debate e já abordando o equilíbrio das receitas e 

despesas. O grupo de trabalho será criado para 

viabilizar esse projeto.  
 

E por fim, não menos importante, o delegado Mauro 

apresentou a preocupação sobre a Tarifação de Contas 

e Serviços Financeiros, onde estamos enfrentando a 

realidade de não ser remunerado pelo serviço de 

pagamento de contas pelo Caixa Tem. Até o presente 

momento, nos foi 

informado pela Caixa 

que não iremos receber 

por esse serviço que 

seria o equivalente ao 

saque, mais em 

contrapartida teríamos 

a opção de receber as 

contas e ser 

remunerada por elas. 

Foi solicitado que o Sindicato analisasse essa situação 

de perto e de que também passasse para a Febralot 

(FEDERAÇÃO BRASILEIRA DAS EMPRESAS 

LOTÉRICAS) o questionamento de que todos os 

serviços prestados deverão ser remunerados. 

Encerramos nossos 90 minutos de reunião com a 

renovação do compromisso que devemos atuar forte no 

sindicato para ajudar nossa categoria, que direta e 

indiretamente, muitas famílias dependem. 

 

 

 


